

GENERALVERSAMMLUNG

Erfolge in Zeit des Wandels

Die Raiffeisenbank Region St. Pölten hat 2022 zwei Leuchtturmprojekte realisiert.

VON MAX STEINER

ST. PÖLTEN Regionalräte und Funktionäre und auch den Generaldirektor der Raiffeisenlandesbank sowie Raiffeisen-Holding NÖ-Wien Michael Höllerer ließ Obmann Michael Hell bei der Generalversammlung der Raiffeisenbank Region St. Pölten willkommen. Im VAZ hatten die beiden Geschäftsleiter Gerhard Buchinger und Thomas Schauer im Rückblick auf 2022 viele Veränderungen und Erfreuliches zu berichten.

Mit dem „raiffeisen corner“ in St. Pölten und dem Beratungszentrum Dunkelstein in Karlstetten wurden zwei Leuchtturmprojekte realisiert, die sich laut Bank bei den Kunden großer Beliebtheit erfreuen. In dem herausfordernden Jahr wurden zudem die Gemeinwohlökonomie-Zertifizierung sowie das Reaudit „Beruf und Familie“ geschafft. Finanziell gesehen ist das Institut mit einer Bilanzsumme von 1,86



▲ Gerhard Buchinger und Thomas Schauer, Michael Hell und Aufsichtsratsvorsitzender Franz Höchtl mit Bilanz und Generaldirektor Michael Höllerer (M.).
Foto: Raiffeisen

Milliarden Euro eine der größten selbstständigen Genossenschaftsbanken Österreichs.

1.147 neue Mitglieder nutzten 2022 die Angebote und die Möglichkeit zur Mitentscheidung. Pro 100 Mitglieder stattet die Raiba regionale Imker mit Beuten und Königinnen aus, als eines von mehreren Projekten, um „einen ökologischen Fußabdruck in der Region zu hinterlassen“. Zwei Herzensprojekte wurden noch vor den Vorhang geholt: Der Johannes-Sassmann-Sozialfonds für sozial Benachteiligte sowie das Projekt „Wir für die Region“ für besonders förderungswürdige Vorhaben, die auf Gemeinwohl,

Umwelt oder Nachhaltigkeit abzielen und einen regionalen Mehrwert haben.

Michael Höllerer überreichte zum Abschluss der ausscheidenden Aufsichtsrätin Waltraud Hinterberger die Raiffeisen-Gründungsmünze in Bronze für deren langjährigen Einsatz zum Wohle der Genossenschaft.

Zahlen & Fakten

Bilanzsumme:
1,86 Milliarden Euro
Kunden: 51.566
Mitglieder: 19.188
Mitarbeitende: 186